



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 140

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 18 de julio de 2024

ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA IMPRESIONAN EN CASA ABIERTA DE DDHH Y DERECHO MERCANTIL

La Casa Abierta de Derecho Mercantil y Derechos Humanos de la Facultad de Jurisprudencia fue un destacado evento que contó con la grata presencia de las autoridades del Gobierno Autónomo Descentralizado del Municipio de Rumiñahui, nuestros docentes y coordinadores de Vinculación con la Sociedad.

Es importante destacar la impecable preparación de nuestros estudiantes de segundo B y sexto ABC, quienes nos deleitaron con danzas autóctonas y presentaron stands donde expusieron temas enfocados en Derecho Mercantil y Derechos Humanos.

En la apertura del evento, se realizaron danzas propias de las diferentes zonas de nuestro país: costa, sierra y oriente, resaltando la enriquecedora cultura ecuatoriana.

Solimar Herrera, Subdecana de la Facultad, expresó su agrado por contar con la presencia de las autoridades del Municipio de Rumiñahui, lo que realzó la importancia del evento. Además, instó a los asistentes a visitar los stands de los estudiantes de segundo B y sexto, quienes demostraron una excelente preparación en sus diferentes exposiciones.

Los temas tratados incluyeron la Franquicia Farmacéutica, el Mundo Virtual, los problemas que enfrentan los compradores en el comercio virtual a través de tiendas online, la Apropiación de Identidad, entre otros.

En el evento se destacó la gran preparación y coordinación de nuestros estudiantes en las áreas jurídicas, manejando un vasto conocimiento en sus exposiciones. El evento fue organizado por el Docente Caetano Cisneros conjuntamente con el Subdecanato de la facultad.

(I.F).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec